

令和4年10月7日
島根県立三刀屋高等学校
担 当 花岡、沼田
TEL 0854-45-2721

三刀屋高校2年生「四国研修旅行」2日目徳島県神山町研修

1 目的

30年以上に渡り、中山間の過疎地域である徳島県神山町の活性化に取り組み、成果を上げている NPO 法人グリーンバレーを訪ねて課題対応への過程を聞き、また神山町を見学し、神山町で活動する方との交流を通して、過疎地域の課題対応に興味関心を持たせるとともに、地元雲南市の次世代を担う三刀屋高校生の課題対応能力を培う。

2 実施日時

令和4年10月12日（水）10時～16時半（四国研修旅行2日目）

3 参加生徒

三刀屋高等学校2年生（136名）

4 研修内容

10:00～11:30 研修見学レクチャー（農村環境改善センター）

株式会社レイション代表/NPO 法人グリーンバレー監事 祁答院 弘智
NPO 法人まちの食農教育理事長 樋口 明日香

12:00～13:00 昼食

かま屋 (Food Hub Project) ランチ BOX

13:00～14:30 町内視察見学

① 寄井商店街

② 地野地区

15:00～16:30

神山で暮らす人・働く人とワークショップ（農村環境改善センター）

8グループ程度に分かれて交流会・意見交換・質疑応答など

※神山町で活躍する認定 NPO 法人グリーンバレーは、町の将来に有用な「働き手」や「起業家」を逆指名するワーク・イン・レジデンス、自然豊かな過疎地域でありながら高速ブロードバンド網が整備されている利点を活かし、古民家を東京の ICT ベンチャー企業に貸し出すサテライトオフィス支援事業、コワーキングスペースなどの事業を展開している。平成 23 年度には社会動態が 12 人増となるなど、神山町の過疎地域の活性化に大きく貢献している。こういった成果が高く評価され、平成 26 年度ふるさとづくり大賞優秀賞を受賞した。過疎地域における移住交流促進事業の先進事例として、全国から注目されている。来年度起業家たちが創る新しい学校、神山まるごと高専ができることもメディアで話題になっている。